
 
  

  Der Ausschussvorsitzende stellte Einvernehmen dazu fest, dass die 
Verwaltung gebeten sei, zu einem gemeinsamen Ortstermin mit den 
Fraktionen einzuladen. 

 
 
 
 


